

# *Cumple Internacional Cubana de Tabaco plan del primer semestre*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 19 ago (RHC) Los más de 300 trabajadores de la Empresa Internacional Cubana de Tabaco cumplieron el plan productivo del primer semestre de este año al 105 por ciento con exportaciones valoradas en más de 14 mil dólares.

A pesar de las restricciones del bloqueo comercial, económico y financiero que impone el gobierno de Estados Unidos a la nación caribeña el colectivo laboral de la entidad logra mediante sostenidos avances crecimientos comparativos con el año anterior al producir más de 94 mil unidades de tabaco en estos seis primeros meses del año.

El colectivo de la entidad igualmente mantienen firme decisión para concluir el próximo septiembre sin atrasos productivos y terminar el presente año con exitosos resultados nacionales y de exportación.

Vladimir Alfonso, jefe de grupo de fabricación de la empresa manifestó el requerimiento de trabajar para concluir septiembre exitosamente productivo con la decisión colectiva de los trabajadores.

Igualmente Ricardo Soler, director del centro, aseguró que trabajarán para mantener las exportaciones y la calidad productiva.

Este año la Empresa Internacional Cubana de Tabaco tiene como propósito esencial completar el plan del presente año con fabricación y distribución de todo el tabaco realizado a máquina.

Las producciones de ese centro se destinan especialmente a España, Francia, Alemania, Reino Unido, Suiza, Grecia, Canadá, Argentina, Venezuela, México, además de algunas naciones de África y Medio Oriente.

Asistió al encuentro con el colectivo laboral y trabajadores destacados de la empresa Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/199358-cumple-internacional-cubana-de-tabaco-plan-del-primer-semestre>



**Radio Habana Cuba**